

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### Protokoll der XVI. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 11.11.2020

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 11. November 2020**  
Sitzungsort: **BigBlueButton** (<https://meet.gwdg.de/b/the-egz-d2c>)  
Sitzungsbeginn: **16:00 Uhr**  
Sitzungsende: **17:17 Uhr**  
Sitzungsleitung: **Felicitas Butzer**  
Protokollierung: **Svea Neumann**

Sitzungsteilnehmer\*innen: Johanna Mängel (FSR)  
Elisabeth Behr (FSR)  
Felicitas Butzer (FSR)  
Lukas Peter Schmuck (FSR)  
Svea Neumann (FSR)  
Robert Rathke (FSR)  
Rosa Leuze (FSR)  
Florian Weihmann (FSR)  
Helena Theis (FSP) (bis 16:40 Uhr)  
Franziska Wilde (FSP)  
Björn Peter Blumenhagen

Anlagen: Anwesenheitsliste

**Göttingen, den**  Klicken Sie hier, um ein Datum einzugeben.

<b>NN</b> Sitzungsleitung	<b>NN</b> Sitzungsprotokollierung
------------------------------	--------------------------------------

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

### **1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit**

Felicitas Butzer eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

### **2. Wahl eines / einer Schriftführer\*in**

Svea Neumann wird einstimmig per Akklamation als Schriftführer\*in gewählt.

### **3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

### **4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 04.11.2020**

Das Protokoll von Felicitas Butzer zur Fachschaftssitzung vom **04.11.2020** wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 2 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 5 Enthaltungen angenommen.

### **5. SETh**

Das kommende Wochenende ist wieder SETh Sitzung, an der Helena Theis und Björn Peter Blumenhagen repräsentativ für unsere Fachschaft teilnehmen werden.

Wir als Fachschaft möchten gerne, dass einige Themen angesprochen werden, unter anderem die Stellung zu Fachkommissionen (Bsp. Wie sind Studierende beteiligt? Was wird konkret besprochen?) und der Umgang mit Corona bezüglich Digital- und Präsenzlehre

### **6. Berichte**

Franziska Wilde berichtet, dass sie und Sophia repräsentativ einen Brief für das Zess unterschrieben haben. Es gibt Finanzierungsprobleme und es werden weitere Stellen gekürzt, nicht besetzt usw. wodurch das Angebot deutlich dezimiert wurde. Dieser Brief geht an das Präsidium und die Dekanate.

In der Fakultätsratssitzung wurde von einem Corona-screening gesprochen, dass die Präsenzlehre eventuell wieder ermöglichen könnte. Dazu gibt es die Information, dass die Noten des online-semesters deutlich besser sind, als vorher. Das Buch für die Bib, in das man sich eintragen muss, ist Datenschutzrechtlich nicht nachvollziehbar.

Wir sind gebeten worden, da ein neues Konzept vorzuschlagen. Ein Ordner mit Formularen wäre unsere Idee.

Felicitas Butzer berichtet über die Instagram Umfrage, zur Online- und Präsenzlehre. Es sind einige Antworten gekommen. Die Meinungen sind geteilt. Auch wir als Fachschaft sehen, dass die

## Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Präsenzlehre nicht nur Vorteile, die Digitale Lehre aber auch nicht nur Nachteile mit sich bringt. Als positiver Kurs, wird der Hybride Griechisch-Kurs benannt.

### **7. Veranstaltungen**

Der Adventskalender aus dem vorherigen Jahr ist gut angekommen, kann dieses Jahr aber eben nicht im Theo aufgehängt werden. Das ganze Digital stattfinden zu lassen wäre eine Alternative. Dazu soll ein Aufruf gestartet werden.

Frau Bencsik hat selbst einen Adventskalender organisiert, dazu holt Lukas noch mehr Informationen ein. Vielleicht wäre eine Kollaboration dort eine Idee.

(AK: Florian, Elisabeth, Rosa, Felicitas und Svea)

### **8. Hochschulpolitik**

Für die All-Gender Toiletten wird Johanna Mängel eine Mail schreiben, damit die Pissoirs abgeklebt werden.

Es wird eine neue Brandschutzwand geben - in weiser Voraussicht für die Cafeteria. Eine neue Belüftungsanlage in der Bib und neues WLAN wird es auch geben.

### **9. (Finanz-) Anträge**

Da Lukas am Computer im FS-Raum gearbeitet hat und den Bildschirm als relativ klein empfand, hat er überlegt, ob ein neuer größerer angeschafft werden sollte. Das Stimmungsbild hat ergeben, dass er nicht genug frequentiert werden würde, dass sich die Anschaffung lohnt.

### **10. Termine**

Keine

### **11. Sonstiges**

Es wird darum gebeten, dass sich jeder nochmal Gedanken macht, was für digitale Veranstaltungen zum Thema „politische Bildung“ eventuell interessant sein könnten.

Für die bald anstehenden Hochschulwahlen sind Franziska Wilde und Florian Weihmann die Vertrauenspersonen, die sich um die Liste kümmern.

Der AStA hat darum gebeten, dass wir die (nun digital stattfindende) Informationsveranstaltung für Erstis bewerben.

Die Sitzungsleitung für die nächste Sitzung übernimmt Florian Weihmann und Rosa Leuze übernimmt die Protokollführung.

NN schließt die Sitzung um 17:17 Uhr.